

## Endlich wieder draußen



© Irina Kubadinow

Die exkursionslose Zeit ist endlich vorüber. Am Samstag, 16. Mai, fand unsere Wiesenvielfalts-Exkursion in Klosterneuburg statt. Thomas Wrbka und Ilse Wrbka-Fuchsig von unserer Ortsgruppe Klosterneuburg führten die TeilnehmerInnen unter Einhaltung der Abstandsregeln durch das Kierling- und Weidlingtal sowie über den Buchberg. Dabei erkundeten sie reichlich bunte und artenreiche Wiesen und genossen wunderbare Ausblicke.

Auf der Entdeckungsliste standen am Ende u. a. die Adriatische Riemenzunge, der Sommerwurz, die Karthäusernelke, Argus Bläulinge, Feldgrille, oder der Schwarze Weberbock.

Mehr zu Exkursion mit Fotos finden Sie [hier](#).

